

Spaß beim Zeitungsklatschen – Jugendversammlung 2023

Am Freitag, den 16. Juni 2023 fand unsere Jugendversammlung im Musikerheim statt. Um 18 Uhr begrüßte das Team Jugend die Jungmusiker. Nach einem Rückblick auf das vergangene Jahr, gab es einen Ausblick auf das bevorstehende Jahr. Auch dieses Jahr stehen wieder einige Termine an so unser Vorspielabend mit Übernachtung im Musikerheim, der St. Martins – Umzug und unsere Jugend – Adventsfeier. Ebenso werden wieder einige Jungmusiker die D- Lehrgänge des Blasmusikverbandes Baden – Württemberg besuchen. Wir sind gespannt, was uns sonst noch dieses Jahr erwarten wird!

Nach unserem allbewährten Kennenlernspiel „Zeitungsklatschen“ ging es in den gemütlichen Teil über. Für jeden Jungmusiker gab es eine leckere Pizza.



Nach dem gemeinsamen Essen wurde getanzt, gelacht und Spiele gespielt. Es war rundum ein gelungener Abend. Wir freuen uns jetzt schon auf die nächste Jugendversammlung mit euch!

Euer Team Jugend